

Promotion des Métiers d'Ingénieurs et Scientifiques (PMIS)



La région AuRA a lancé au 1^{er} semestre 2025 un appel à projet pour des interventions en lycée.

Partant du constat, qu'à compétences égales, il y a une désaffection durable des filles pour les filières scientifiques et techniques, la région souhaite encourager les vocations des filles pour ces filières.

Dans le cadre de ce projet, la région demande d'organiser des actions de sensibilisation en présentiel au sein d'un maximum

d'établissements (lycées) pour toucher un plus grand nombre d'élèves sur le territoire régional. Les interventions devront être réalisées par des femmes devant un public de lycéennes et de lycéens (classes de seconde), voire si possible, de collégiennes et de collégiens (classe de troisième).

IESF Lyon-RA a répondu pour intervenir sur le périmètre de la Métropole lyonnaise et des départements du Rhône et de l'Ain, Le dossier a été construit avec IESF Auvergne, qui a répondu sur le périmètre des départements du Puy de Dôme et du Cantal.

Nous saurons la 2^e quinzaine d'octobre si nous sommes retenus et sur quel périmètre.

Sans attendre cette réponse, nous commençons à construire des partenariats avec des associations d'Alumni, des écoles et des entreprises pour trouver un maximum d'intervenantes